

波 動



2018年（平成30年）
6月12日（火）
第20号

6月10日（日）は「時の記念日」でした

子午線の街「明石」に住んでいる私達は、「時の記念日」をどこに住んでいる人よりも意識しているのでしょうか。明石市では、明石駅周辺や天文科学館で催し物などもあったようです。明石のマスコットの「時のわらし」くんに会いましたか。

時間は元には戻りません。今という時は二度とこないのです。そんな事を考えながらみんなは生活できているのでしょうか。時間に関するお話を2つ紹介します。

みなさんは1秒間に何ができますか。みんなの知らないところで色々なことが起きています。宇宙では79個の星が爆発し、なくなっています。地球では、テニスコート20面分の森林が消失しています。人間の体内では、小腸で170万個の細胞が生まれ変わっています。

たかが一瞬、されど一瞬。「あっ」と叫んだ瞬間にも世界は猛スピードで変化を続けています。しかも歩みを止めずに……。こう考えてみるとかけがえのない「時」の重さ、大切さが分かります。この世の中でじっとしているものは何もないのです。あらゆるものが時々刻々と動いています。生命は「変化」の連続であり、生きるとは、「動くこと」なのです。

未来は今にあり、「百日に匹敵する1日」「百年に匹敵する1年」を過ごすのは、自分なのです。今日という日は二度と来ません。「きょう」という日を大切に！永遠の価値を生む1日にしていきたいものです。



「時間がない」が口癖のお母さん。4歳の娘に「時間はどこでなくしたの？一緒に探すよ」ハッしました。4歳には、落とし物が見つからず困っているように見えたのでしょうか。きっと仕事、家事、育児に追われ、笑顔も消え、知らず知らずのうちに心配をかけていたのかもしれませんが。無くしていたのは、時間ではなく「心の余裕」でした。以来、このお母さんは「時間がない」という言葉を「充実しているわ」に換えたそうです。

「心のスイッチ」があるのなら、「受動」から「能動」に換えることで、時間のとらえ方も違ってくることでしょう。何をやるにしても、受け身の人は重荷に感じ、前向きの方は、心軽やかに進めていけると思います。多忙な中に心の余裕を生むことにもなりますね。



2年生 トライやるウィーク終了 3年生 修学旅行から帰校

先週1週間は、2年生はトライやるウィークでした。各事業所で良く頑張っていました。神戸新聞に毎日活動の様子が掲載されていたので、読んでいた人もいたと思います。（錦城中学校生をたくさん取材してもらいました）慣れない事にたくさん挑戦して、ずいぶん緊張した人も大勢いたそうです。また、たくさんの人の支えがあって、この活動が続けられています。それをいろいろな場面で、実感したと思います。1週間の活動の内容は、7月に発表会があります（1年生のみんなも参加します）ので、楽しみにしておきましょう。

3年生は先週金曜日から沖縄へ修学旅行でした。台風が発生して、マリン体験でシュノーケリングが出来なかったようですが、大きな日程の変更もなく、無事予定通り一昨日（10日）18時に帰校しました。今日まで代休でお休みですが、明日水曜日には登校しますので、3年生の先輩からたくさんのお土産話を聞くといいと思います。これも楽しみにしておきましょう。



pixta.jp - 15540928

来週水曜日・木曜日・金曜日 （20日・21日・22日）は期末テストです

中間テストの結果が返ってきたと思ったら、すぐに期末テストです。明日水曜日（13日）に試験範囲やテストの日程、テスト後の提出物が発表されますが、各教科でテストについて、先生方からポイント等、説明されている教科もあると思います。教科書やノートの確認はもちろんの事ですが、特にアンダーライン等チェックした言葉など、しっかり覚えておきましょう。

5教科は、中間テストの範囲をもう1度と新たに学習した内容を足して、出題される教科もあるようです。試験範囲が広がるのと、実技教科がプラスされます（前からずっと言っていますが）ので、この土日から、すでにテスト勉強を開始した人もいます。やり過ぎる位でちょうど良いのかもしれない。時間切れで、復習が十分に出来なかったという事が無いように、計画をしっかり立てて取り組みましょう。

学習ノート終了

1冊目 1組

2組



※学習ノート 現在約半分の方が1冊目が終わっています。語句など覚えるのに、何度も書いて見ることが良いとお知らせしましたが、テスト勉強に、ノートを上手に活用して欲しいと思います。